

L'audience accordée au président vénézuélien et la délégation l'accompagnant - 25 /Nov/ 2015

Lundi 23 novembre, lors de la rencontre avec le président vénézuélien, Nicolas Maduro, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a tenu à saluer la résistance et le mouvement inspirateur du Venezuela face aux politiques de l'Arrogance, pour souligner : aujourd'hui les politiques de l'Arrogance, tel un grand fléau se sont abattues sur l'humanité ; l'unique voie de progrès et de victoire devant les pays indépendants réside dans la résistance et l'appui sur les masses dans « la guerre des volontés ».

En allusion à la politique de convoitise des Etats-Unis en Amérique latine, l'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : Washington considère cette région comme sa chasse gardée, or le mouvement inédit du Venezuela a su transformer la région latino-américaine en un point indépendant et avec sa propre identité.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que l'objectif des Etats-Unis en mettant sous pression Caracas était de détruire la résistance du gouvernement et du peuple vénézuéliens, une résistance qui est source d'inspiration. « Les guerres qui se produisent aujourd'hui dans le monde sont en vérité "la guerre des volontés" ; quant à vous, vous parviendrez à vaincre les problèmes par votre résistance, le renforcement des volontés et l'exploitation des nombreuses capacités de leur pays. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique. L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion au modèle réussi de la Révolution islamique dans le renversement du régime inféodé et armé Pahlavi, a déclaré : l'Imam Khomeiny – que sa demeure soit au paradis – a réussi, les mains vides mais à l'appui du peuple qu'il a mis au-devant de la scène, de renverser le gouvernement soutenu par les Etats-Unis et l'Europe ; la voie de triomphe et de la pérennité du succès des pays indépendants est de suivre ce même modèle.

« Les progrès scientifiques enregistrés par l'Iran et son accès spectaculaire à la technologie de pointe, en dépit du volume impressionnante des pressions et des sanctions imposées par l'ennemi cristallisent une expérience précieuse. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : cette expérience est obtenue à l'appui de la présence et de l'assistance du peuple ; la clé des problèmes est d'attirer les sentiments et le cœur des gens en travaillant sincèrement pour le peuple.

L'honorable Ayatollah Khamenei a également insisté sur la promotion du niveau des coopérations Téhéran-Caracas. « L'Iran considère comme siens les progrès et les succès du Venezuela. », a-t-il réitéré.

Lors de cette rencontre où était également présent le premier vice-président iranien, M. Jahanguiri, le président vénézuélien, Nicolas Maduro se félicitant de cette nouvelle rencontre avec le Guide suprême de la Révolution islamique, a qualifié l'Iran, de pays doté d'identité historique. « L'Iran et le Venezuela sont des amis véridiques, bénéficiant des rapports durables. », a précisé le président vénézuélien.

En allusion au respect incommensurable du feu président vénézuélien Hugo Chavez envers l'Iran et le Guide suprême de la Révolution islamique, M. Maduro a ajouté : Moi aussi, j'ai beaucoup appris lors de mes rencontres avec vous ; vos propos et vos conseils m'ont profondément marqué.

Le président vénézuélien a également insisté sur l'impératif de la fermeté pour défendre l'indépendance nationale, ajoutant : l'impérialisme en semant le trouble et le chaos dans le monde et en humiliant l'identité des pays, vise effectivement à anéantir l'indépendance des peuples.

M. Maduro en référence à la disponibilité du gouvernement et du peuple vénézuéliens pour déjouer les complots des Etats-Unis, a déclaré : comme Son Excellence l'a souligné, il faut vaincre l'ennemi par la guerre des volontés et à l'appui du peuple.

Le président vénézuélien a tenu à rappeler l'importance du sommet des pays exportateurs de gaz et aussi l'impératif de réhabiliter l'importance de l'OPEP, ajoutant : il faut élaborer une nouvelle planification pour rehausser le niveau des coopérations bilatérales et appliquer les projets communs. Et comme dans le passé, il faut maintenir nos relations à leur plus haut niveau et les promouvoir.



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir